

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Saldo de 15 lesionados y 67 albergados registra Ñuble a causa de los incendios

Pág.: 14
 Cm2: 841,2
 VPE: \$ 1.154.125

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Saldo de 15 lesionados y 67 albergados registra Ñuble a causa de los incendios

Autoridades detallaron que principales siniestros son el de Perales Biobío, en Ránquil, con daño a 2 mil 800 hectáreas, y el Monte Negro, en Quillón, con 1.500 hectáreas.

Redacción

Continúa el combate contra los incendios forestales que acaecen en Ñuble desde hace casi una semana. Según el reporte de las autoridades, la superficie afectada en la región supera las 6 mil hectáreas, siendo el incendio más cuantioso el de Ránquil, denominado Perales Biobío, que registra un daño de 2 mil 800 hectáreas; otro incendio complejo es el de Quillón, denominado Monte Negro, que solo en este fin de semana y ayer alcanzó las 1.500 hectáreas de daño. En el caso de Pinto, en el incendio El Cardal, también en combate, suma una superficie dañada de 670 hectáreas, mientras que también en dicha comuna, igualmente se combate el incendio denominado Reserva Ñuble, con un daño a 36 hectáreas.

Vale mencionar que El Carmen también registra un incendio en combate, denominado Huracán, con 45 hectáreas dañadas. Desde la Delegación Regional Presidencial, precisaron que partir de hoy se entregarán en San Nicolás las primeras viviendas de emergencia. Respecto de los daños, se registran 15 lesionados, 67 personas albergadas, y un total de 7 albergues disponibles. Sobre las viviendas, 28 están destruidas, y otras 42 dañadas.

Las autoridades, tras el Comité para la Gestión de



SE CUMPLE CASI UNA SEMANA DESDE EL INICIO DE LOS INCENDIOS FORESTALES EN ÑUBLE.



“La situación en Ñuble es expectante y preocupante. Esperamos condiciones meteorológicas complejas”.

María Ignacia Fernández
Ministra de Agricultura

2.800

hectáreas dañadas registra el incendio Perales Biobío, en Ránquil, región de Ñuble.

Riesgo de Desastre, dieron que otros incendios activos en la región se encuentran bajo observación. Durante la tarde del

domingo, arribó a Ñuble la ministra de Agricultura, María Ignacia Fernández, quien cumple el rol de ministra de enlace, según lo determinó el Gobierno.

LABORES

Sobre la situación regional, la ministra sostuvo que “es expectante y preocupante. Esperamos condiciones meteorológicas complejas, y uno de los incendios más complicados que tenemos, tiene además una alta cantidad de humo, por lo que será complicado el combate. Sin embargo, estamos en una situación mejor a la que esperábamos cuando salimos del Cogrid de anoche (domingo). Esperábamos que un incendio en Florida, Biobío, eventualmente pudiera impactar directamente en algunas comunas como Ránquil o Quillón, lo que no ocurrió; no hubo afectación y el incendio no llegó a la región, por lo que agradecemos la labor de la empresa privada Arauco, que hizo un trabajo bien importante durante la noche para controlar el avance de aquel incendio”.

Las autoridades nacionales y regionales destacaron que la labor realizada durante la noche del domingo fue positivo en vistas de mitigar y controlar el avance de las llamas. “A partir del reporte de la Conaf, sabemos que los principales incendios que están activos siguen en dicha condición, pero no avanzaron en perímetro; si es que hubo focos que se reactivarón lo hicieron al interior de los incendios, más que avanzar, pero insistí en señalar que eso no significa que la situación más compleja haya pasado. Tenemos dos incendios en si-



“Reiteramos que seguimos en una emergencia. Los próximos dos días serán críticos, con condiciones muy adversas”.

Ricardo Montero,
Subsecretario de Defensa

tuación crítica, el de Monte Negro, en Quillón, y el de Perales Biobío, en Ránquil, con condiciones que analizamos junto a Conaf”, agregó la ministra

Fernández.

El subsecretario de Defensa, Ricardo Montero, también presente en Ñuble, recalcó la positiva noche que se vivió en la madrugada en materia de contención y evitar el avance de las llamas. Así, sostuvo también que hasta hoy se esperan condiciones meteorológicas adversas, con máximas que oscilarán entre los 34 y 36°C.

“La noche estuvo no tan compleja como esperábamos, y eso es una buena noticia, pero reiteramos a la población que seguimos teniendo una emergencia. Los próximos dos días serán críticos, con condiciones muy adversas. Volvemos a hacer un llamado a la población al autocuidado, y a que puedan colaborar con nosotros. En materia de seguridad, tuvimos una noche tranquila, agradecemos la conducta de la población; están desplegados PDI, Carabineros, Fuerzas Armadas, en coordinación con los municipios. A todas las personas que colaboren, les agradecemos; recordemos que estamos en Estado de Excepción Constitucional, y vamos a aplicar todas las sanciones que correspondan”, explicó.

“Respecto a los refuerzos, hemos tenido ayuda de distintas partes del país. Tenemos una brigada de Conaf que viene desde Maule, otras tres que provienen de Los Ríos, Los Lagos; se suma ayuda técnica que proviene de Valparaíso, también de O’Higgins; tenemos refuerzos de Bomberos desde distintas zonas del país, y agradecemos esa solidaridad y buena disposición”, añadió el subsecretario Montero, quien agregó que se sumarán también 50 funcionarios de Carabineros provenientes de Santiago. ☀